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第１０回議会広報常任委員会 会議記録 

日  時 

開会  令和 5年 3月 28日（火）午前 9時 59分 

休憩  

閉会 令和 5年 3月 28日（火）午後 0時 17分 

会議場所 斜里町総合庁舎 3階 委員会室 

出席委員 

委員長  櫻 井 あけみ 委 員  久 保 耕一郎 

副委員長 小 暮 千 秋 委 員  海 道  徹 

委 員  今 井 千 春 委 員  須 田 修一郎 

  

  

欠席委員     

参 考 人     

傍聴者数 一 般 者    名 報道関係者    名 議  員    名 

事務局職員  事務局長 平田 和司  議事係長 宮下 直人  

 議会広報常任委員会を開催したので、下記により記録する。 

記 

１． 議会だより 199号編集について 

・議会だより 199号ベタ原稿の校正を行った。 

(決定事項等) 

・本日の修正箇所をベタ原稿に反映させ、修正した原稿データを Sidebooksに掲載し、再度広報委

員で確認し進めることとした。 

 

２．次期への引き継ぎ事項について 

(説明者：説明・提案内容) 

櫻 井：前期からの引き継ぎ事項として、資料２および資料３に記載の内容となっている。細かい

内容について特段変更点はないが、広報紙の発行方法についてはまちの広報紙に毎月掲載

することを検討課題として来期に引き継ぎたいと考えている。メリットとして、１つ目に

費用削減できること、２つ目に事務作業の軽減に繋がること、３つ目にタイムリーな情報

を発信できることである。 

かねてより自治会連合会等で町民より、まちの広報に掲載したほうがより多くの町民に見

てもらえるのではないかという意見や、議会だよりの情報にタイムラグがあるという意見

をいただいている。まちの広報に載せるのであれば、本会議の内容を掲載する月以外の記

事は研修会や委員会の所管調査等の記事を載せるのがよいのではないか。 

海 道：検討が必要である。次期への申し送り事項とすることでよいと思う。 

     



斜里町 

 

３．その他 

宮 下：先日、北海道議長会より議会広報コンクールのアンケートが来ており、櫻井委員長と協議

させていただいた結果、昨年全国町村議会広報コンクールに提出した 195 号を同じく北

海道議長会に提出したので報告させていただく。 

 

 

資料：03［資料 1］230328_第 10回広報委員会_ベタ原稿 

   03［資料 2］230328_第 10回広報委員会_議会広報の編集方法の改善について 

   03［資料 3］230328_第 10回広報委員会__議会広報について（編集方法・原稿作成方法） 

 

音声データ：04［音声］230328_第 10回広報委員会 


